
                            一   般   質   問 

 

   平成１１年第４回定例会   平成１１年６月１８日・２１日        ２２人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  １ 

 

  ２ 

 

  ３ 

 

 

  ４ 

 

  ５ 

 

  ６ 

 

 

 

 

 

  ７ 

 

 

  ８ 

 

 

  ９ 

 

 

  10 

 

  11 

  石 塚 精 一 

 

  松 本   孜 

 

  前 川   正 

 

 

  森 口 昌 英 

 

  源      一 久 

 

  渡 辺 昌 吾 

 

 

 

 

 

  森 本 長 寿 

 

 

  松 山   弘 

 

 

  清 水   充 

 

 

  松 本 一 等 

 

  上 月 格 男 

 １．市長の施政方針に問う 

 

 １．篠山市における新たな土地利用の基本計画を問う 

 

 １．窓口業務の効率化について 

 ２．企業会計の導入について 

 

 １．新市における農業・農村の振興対策について 

 

 １．介護保険制度について 

 

 １．中央図書館建設問題について 

 ２．東雲・丹南分校統廃合の動きに対する「市」の取り組み 

     について 

 ３．ＵＲ対策・農山村ふるさと振興基金の使途への提案につ 

   いて 

 

 １．公文書公開条例の制定について 

 ２．公共工事コスト縮減に関する取り組みについて 

 

 １．市政執行姿勢の確立について 

 ２．公共事業の入札執行について 

 

 １．合併に伴う適正な行政機構の確立等について 

 ２．生涯学習と学校教育との連携策について 

 

 １．介護保険制度について 

 

 １．国道３７２号線道路改良促進について 

 ２．中山間地域総合整備事業（丹波ヘルシックハーモニー） 

     について 

 

 

 

 



 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  12 

 

 

 

  13 

 

  14 

 

  15 

 

 

  16 

 

  17 

 

 

  18 

 

  19 

 

 

  20 

 

  21 

 

  22 

  山 本 輝 雄 

 

 

 

  西 澤   勝 

 

  岡 前 昌 喜 

 

  加茂前  ハルミ 

 

 

  植 村 義 昌 

 

  谷   貴美子 

 

 

  清 水   哲 

 

  山 本 博 一 

 

 

  藤 本 忠 男 

 

  市 野 忠 志 

 

  岸 本 厚 美 

 １．行財政改革の視点と今後の具体的な取組みへの行動や如 

   何に 

 ２．新学習指導要領の一部前倒し措置への対応や如何に 

 

 １．斎場建設と西紀ダム（仮称）建設について 

 

 １．基幹産業として農業の重視を 

 

 １．篠山城跡整備基本構想に於ける城跡地内義務教育施設の 

   早期整備について 

 

 １．行政改革をどう進めるか 

 

 １．少子化対策（子育支援）について 

 ２．男女共同参画の見地から女性の審議会への登用について 

 

 １．教育行政について 

 

 １．農山村ふるさと活性化事業基金の使途と市が設置する（ 

     特産館・黒豆の館等々）の運営について 

 

 １．農村活性化に高齢者パワーを活かすことについて 

 

 １．新市建設計画の芸術・文化の振興について 

 

 １．行政サービス向上のために、安心して働ける職場の安全 

     衛生について 

 ２．次世代を担う子どもたちを育てる安全な学校給食をめざ 

     して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   平成１１年第７回定例会   平成１１年９月２７日・２８日        １９人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  １ 

 

 

  ２ 

 

 

  ３ 

 

 

  ４ 

 

  ５ 

 

  ６ 

 

 

  ７ 

 

 

  ８ 

 

 

  ９ 

 

 

  10 

 

 

 

  11 

 

  12 

 

  13 

  植 村 義 昌 

 

 

  上 田 和 夫 

 

 

  石 塚 精 一 

 

 

  木 戸 夕 皎 

 

  前 川   正 

 

  松 本 一 等 

 

 

  渡 辺 昌 吾 

 

 

  飯 田 成 代 

 

 

  上 見 きし江 

 

 

  植 野 良 治 

 

 

 

  源   一 久 

 

  岡 本 なみゑ 

 

  藤 本 忠 男 

 １．総合的な「障害」者施設を 

 ２．住民ニーズに沿った事業計画を 

 

 １．当面する学校教育の課題にどう立ち向かうのか、教育長 

     の見解を問う 

 

 １．中央図書館の建設計画と運営について 

 ２．チルドレンズミュージアムの運営について 

 

 １．新市のシンボルタワー市民ホールの早期実現を 

 

 １．公施設の管理委託について 

 

 １．仮称「残土処理条例」の制定から各自治体による廃棄物 

     ダムの建設を 

 

 １．有害鳥獣対策への助成について 

 ２．職員配置の適正化への見直し 

 

 １．青少年健全育成のための非行防止と薬物乱用防止対策に 

    ついて 

 

 １．篠山山南線の黒田地内道路改良について 

 ２．西紀丹南線の植樹帯の管理について 

 

 １．新市建設計画における人口６０，０００人の具体的像か 

    対策について 

 ２．王地山火葬場あと地整備と地元対応について 

 

 １．篠山市を平和宣言の町に 

 

 １．市の防災対策計画を問う 

 

 １．環境保護とゴミの収集について 

 



 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  14 

 

  15 

 

  16 

 

 

  17 

 

 

 

  18 

 

 

  19 

  岡 前 昌 喜 

 

  谷      貴美子 

 

  松  山      弘 

 

 

  清 水   充 

 

 

 

  森 本 長 寿 

 

 

  畠 中 清 光 

 １．城下町市街地の活性化のために 

 

 １．少子化対策臨時事業について 

 

 １．職員定数の適正化について 

 ２．市主催行事について 

 

 １．篠山市内文化遺産の保存について 

 ２．地域住民みずから、地域おこしに取り組む意気込みを促 

     す支援対策を問う 

 

 １．行政改革の推進について 

 ２．当面の教育課題について 

 

 １．環境保全と不法投棄の対策について 

 

 



 

   平成１１年第８回定例会   平成１１年１２月２０日・２１日       ２７人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  １ 

 

 

  ２ 

 

 

  ３ 

 

  ４ 

 

 

  ５ 

 

  ６ 

 

  ７ 

 

 

  ８ 

 

  ９ 

 

 

  10 

 

 

  11 

 

  12 

 

 

 

  13 

  清 水   哲 

 

 

  植 村 義 昌 

 

 

  上 田 和 夫 

 

  松 本 明 雄 

 

 

  山 本 輝 雄 

 

  源      一 久 

 

  清 水   充 

 

 

  前 川   正 

 

  渡 辺 昌 吾 

 

 

  加茂前 ハルミ 

 

 

  坂 下 邦 男 

 

  山 本 博 一 

 

 

 

  岡 前 昌 喜 

 １．心の教育について 

 ２．支所機能について 

 

 １．基本構想、基本計画の策定について 

 ２．ボランティア活動に対する支援について 

 

 １．同和問題の基本認識と施策の進め方について 

 

 １．環境保全にかかる条例制定について 

 ２．危機に直面する農業について 

 

 １．温泉活用の基本施策を問う 

 

 １．新市建設計画の公共交通機関の整備について 

 

 １．介護保険制度導入後のディサービスの利用及び運営につ 

     いて 

 

 １．温泉の宅配について 

 

 １．アダルトビデオ、図書等の自販機対策は 

 ２．若者定住促進対策への提案 

 

 １．篠山藩政関係の特色ある強度史料の充実した保存管理、 

     活用について 

 

 １．新市振興計画策定に伴う市役所の位置について 

 

 １．西谷・宮田地域の運動公園開発計画について問う 

 ２．黒豆の館（篠山市地域活性化センター）の周辺整備につ 

     いて問う 

 

 １．県の「行財政改革」案の市政への影響と対応について 

 

 

 



 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  14 

 

 

  15 

 

  16 

 

  17 

 

 

  18 

 

  19 

 

  20 

 

  21 

 

 

  22 

 

  23 

 

 

 

  24 

 

 

  25 

 

  26 

 

 

  27 

  森 口 昌 英 

 

 

  植 野 良 治 

 

  森 本 長 寿 

 

  勝 木 清 和 

 

 

  藤 本 忠 男 

 

  岸 本 厚 美 

 

  上 月 格 男 

 

  赤 松 賢 宥 

 

 

  松 本 一 等 

 

  畑      俊  三 

 

 

 

  上 見 きし江 

 

 

  市 野 忠 志 

 

  橋 本 成 幸 

 

 

  畑   雄 司 

 １．平成１２年度市内道路網の整備をどの様にされようとす 

     るのか 

 

 １．市内の高校教育の充実に向けた取り組みと考え方を問う 

 

 １．「男女共同参画社会」実現への取り組みについて 

 

 １．生活貯水池「みくまりダム」建設に伴う地元対応につい 

   て 

 

 １．要介護者の予防対策について 

 

 １．いきいきと暮らせる少子高齢社会を求めて 

 

 １．丹波林間学校運営について 

 

 １．福祉と文化の森構想の具体化について 

 ２．中小企業退職共済制度の加入促進について 

 

 １．残土処理に関しての考え方と取り組みを問う 

 

 １．電気工事、設備工事等の分離・分割発注を積極的に導入 

     すること 

 ２．Ｕターンを推進し必要な助成をすること 

 

 １．篠山市女性施策基本構想の策定について 

 ２．篠山市女性行動計画の策定について 

 

 １．温泉の活用方法と篭坊温泉の活性化について 

 

 １．入湯税の使途について 

 ２．公平・平等を基本とした具体的施策について 

 

 １．市制実現による広域な行政範囲や市民生活の便宜上、時 

     間と距離の短縮はトンネル化が必要である。 

 

 

 


